

• *Moín, Limón*

Niña fue degollada

Un macabro hecho se registró ayer en Moín de Limón, cuando una menor de aproximadamente 12 años fuera degollada y, además, según las autoridades, presentara signos de abuso sexual.

El sangriento suceso se registró frente a las Aldeas SOS, donde el cuerpo de la menorcita semidesnudo, se encontraba ensangrentado sobre la línea férrea.

A eso de las 5.31 p.m. una unidad de la Cruz Roja se desplazó al sitio, donde confirmó el crimen de la joven, quien ya no presentaba signos vitales.

Miembros de la Fuerza Pública y agentes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) se desplazaron hasta el lugar, donde se encargaron del levantamiento del cuerpo y la recolección de pesquisas para esclarecer el crimen.

Al cierre de edición se reportaba la desaparición de una menor, sin embargo no se confirmó si se trataba de la misma niña.